

COMUNICACION

PERON VUELVE

Buenos Aires, 9 de noviembre de 1971.

AL PUEBLO DE LA NACION:

Ante la maniobra confusionista de los servicios de inteligencia del enemigo que pretenden atribuirnos un compromiso escrito por ellos, explicitamos que la existencia de tal comunicado es falso y aclaramos los siguientes conceptos que el mismo contiene:

1. — Es imposible que nuestra organización difunda ningún comunicado negando nuestra vinculación con las FAP y con las FAR dado que nuestra práctica cotidiana expresa lo contrario.

2. — En ningún momento y bajo ningún concepto hemos negado nuestro operar conjunto con los compañeros de las demás organizaciones político-militares peronistas. En operaciones conjuntas con las FAR hemos copado una subcomisaría y hemos volado el Jockey Club, ambos en Tucumán.

En operaciones conjuntas con las FAR y con las FAP hemos copado la cárcel de mujeres en Buenos Aires y liberado a cuatro compañeras prisioneras; hemos ajusticiado al torturador Sanmartino y hemos participado del intento de detención de un gerente explotador de FIAT, operación fallida que culminara con una derrota militar, recientemente en Córdoba, muriendo cuatro compañeros en combate. En operación conjunta con las FAR, las FAP y DESCAMISADOS hemos montado una emboscada al torturador Castro, en Buenos Aires, en la cual resultara ileso por obra de la casualidad. Por lo tanto queda pendiente su ejecución para una próxima oportunidad.

3. — Afirmamos que junto a todos los compañeros de las organizaciones político-militares peronistas estamos empeñados en la construcción común de la vanguardia político-militar de la clase obrera argentina y de todos los sectores sociales que coinciden con sus aspiraciones de liberación nacional y social.

4. — Como peronistas, nuestra doctrina está expresada en la independencia económica y en la soberanía política, para lo cual hay que derrotar al Imperialismo yanqui, y en la justicia social, para lo cual hay que derrotar a la oligarquía terrateniente y a la burguesía industrial locales, alladas al imperialismo. En consecuencia la realización de las tres banderas del Justicialismo sólo es posible con la construcción del Socialismo Nacional, que es Socialista por cuanto sostiene la socialización de los medios de producción con la planificación y dirección estatal de la economía; y que es Nacional por cuanto reconoce un camino con particularidades propias en su construcción a la vez que la reivindicación y el desarrollo de la cultura nacional, que es la cultura popular, postergada, mancillada y enajenada por los vendepatrias de toda nuestra historia.

5. — Recomendamos a la prensa liberal la publicación total o parcial de este comunicado sin tergiversar su contenido, y les advertimos que en lo sucesivo se culden de la complicidad descarada con las mentiras del enemigo porque se hacen pasibles de recibir las sanciones que correspondan por parte de la JUSTICIA REVOLUCIONARIA, que sin ningún apuro pero inexorablemente, va haciendo sentir su peso sobre todos los traidores al Pueblo y a la Patria.

¡PERON O MUERTE!

¡VIVA LA PATRIA!

MONTONEROS